
Siracusa. Princiotta: "Talete
e  Calafatari,  cosa  si
nasconde  dietro  alcune
scelte?
Un  atto  di  indirizzo  sulla  futura  ristrutturazione  del
parcheggio  Talete.  Lo  ha  presentato,  circa  9  mesi  fa,  la
consigliera comunale del Pd, Simona Princiotta, insieme ad
altri 8 consiglieri comunali. “Il regolamento del consiglio
comunale – spiega la Princiotta – prevede che quando un atto
d’indirizzo o una richiesta allineatore del giorno è firmata
da  1/5  dei  consiglieri  (in  questo  caso  otto)  segue  una
procedura d’urgenza che vede affrontare l’esposto all’ordine
del  giorno  entro  i  seguenti  20  giorni  non  passando  dalla
conferenza capigruppo”.
La Princiotta continua: “L’imprenditore che si sta occupando
di ristrutturare il futuro albergo che sorgerà all’interno
dell’ex Palazzo delle Poste, con una delibera del 2009 circa,
aveva stipulato un accordo con l’amministrazione comunale. In
cambio  delle  autorizzazioni  necessarie  per  la
ristrutturazione,  l’imprenditore,  concedeva  circa  700  mila
euro di lavori da canalizzare sul parcheggio Talete. Tutto
quanto presente in quella delibera – continua la consigliera
del Pd – risulta, a distanza di anni, essere obsoleto. Proprio
per  questo  motivo  e  sollecitata  da  varie  associazioni
siracusane, tra le quali l’osservatorio civico, ho ritenuto
opportuno mettere al vaglio questa richiesta. Ma il presidente
del  consiglio  Sullo  –  dichiara  Simona  Princiotta  –  ha
censurato la mia richiesta inserendo, invece, degli ordini del
giorno presentati solo pochi giorni addietro continuando a non
far approdare in aula questo argomento. A questo punto mi
domando, lecitamente – asserisce la Princiotta – cosa spinga
il  presidente  del  consiglio  a  mettere  in  atto  un  vero  e
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proprio abuso di potere impedendo, tramite la censura, che
questo  delicato  argomento  approdi  in  aula.  E’  lecito
comprendere quali interessi economici siano nascosti dietro
determinate azioni. Dopo l’abbattimento del ponte Calafatari,
che  a  quanto  pare  non  era  neanche  necessario,  è  palese
chiedersi da cosa siano dettate determinate azioni e scelte”.
La Princiotta conclude  domandandosi se “ci sono forse accordi
ufficiosi  tra  imprenditore  e  qualche  personaggio  politico
sull’operazione del ponte dei Calafatari e del Taleete?”.

Calcio, Eccellenza. Trasferta
vietata ai tifosi siracusani,
chiuso il settore ospiti di
Acireale
Off limits il settore ospiti del “Tupparello” di Acireale.
Trasferta  vietata,  insomma,  per  i  tifosi  siracusani,  come
disposto  dal  prefetto  di  Catania.  Una  decisione  che  ha
lasciato l’amaro in bocca tra gli sportivi azzurri. Per la
sfida  di  domenica  prossima  in  programma  alle  17,  tra
l’Acireale Calcio e il Siracusa è stato, dunque, disposto il
divieto di vendita dei biglietti ai residenti della provincia
aretusea e la chiusura del settore ospiti.
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Calcio,  Promozione.  Tutti  i
giocatori  del  Belvedere
disponibili  in  attesa  del
match con il Comiso
Sarà un Belvedere d’assalto quello che domani, al “Giorgio Di
Bari”, riceverà il Comiso per la quinta giornata di ritorno
del  girone  D  di  Promozione.  Con  Rossitto  e  Carrabbino  al
rientro dalla squalifica, la squadra di Costantino Forcellini
dovrà  vincere  a  tutti  i  costi  perché  contro  una  diretta
concorrente  per  la  salvezza.  Non  solo.  Il  Belvedere  non
conquista infatti i tre punti dall’ultima partita del girone
di andata a metà dicembre contro il Città di Catania. Il
tecnico Forcellini, in questi giorni, ha ricordato ai suoi
giocatori l’importanza di rimanere concentrati, senza farsi
prendere da eccessivi nervosismi.

Siracusa.  Sit-in  della  Cgil
davanti all'ospedale: martedì
incontro  con  il  direttore
generale dell'Asp
E’  in  programma  per  martedì  prossimo  un  incontro  con  il
direttore  generale  dell’Asp,  Salvatore  Brugaletta.  E’
l’obiettivo raggiunto dalla Cgil che stamattina è stata la
protagonista  di  un  sit-in  davanti  all’ospedale  Umberto  I,
assieme a tanti cittadini. Un’iniziativa con cui – spiega il
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sindacalista  Enzo  Vaccaro  –  abbiamo  voluto  rilanciare  la
vertenza della sanità provinciale”. Un tema, questo, che verrà
dunque  affrontato  martedì  pomeriggio  “quando  –  aggiunge
Vaccaro  –  punteremo  l’attenzione  sul  Pronto  soccorso
dell’ospedale  Umberto  I,  sugli  ospedali  di  Avola,  Noto,
Lentini  e  Augusta,  ma  anche  sul  nuovo  ospedale  e
sull’organizzazione  della  medicina  territoriale.  Abbiamo
riscontrato apertura da parte del direttore generale dell’Asp
– conclude Vaccaro – ma se le risposte di martedì non ci
convinceranno  siamo  pronti  a  proseguire  con  altre  azioni,
ancora più incisive”.

Siracusa.  "Ripristinare  la
postazione  del  118  in
Ortigia",  presidio  del
Consiglio  di  quartiere
davanti  alla  sede
inutilizzata
Presidio, davanti a quella che dovrebbe diventare la sede del
118  a  Ortigia,  da  parte  del  Consiglio  di  circoscrizione
dell’isolotto. L’iniziativa, come sottolineano i consiglieri
di quartiere “mira a sollecitare l’Amministrazione centrale e
l’Asp di Siracusa affinchè venga ripristinata la postazione
del  118  in  Ortigia.  Il  nostro  quartiere  –  concludono  i
consiglieri – non può più attendere”.
E  sull’argomento  interviene  anche  il  deputato  regionale
Vincenzo  Vinciullo,  il  quale  chiede  al  direttore  generale
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dell’Asp, Salvatore Brugaletta “che la sede del 118 di Ortigia
sia  trasferita  nei  locali  di  proprietà  dell’Asp  in  via
Gargallo, di fronte alla sede dell’omonimo liceo classico”.

I sindaci scendono in piazza
per  manifestare,  il  primo
cittadino di Avola elenca le
iniziative
Nessun licenziamento ma contratti di solidarietà per tutti. E’
l’idea a cui sta lavorando il sindaco di Avola, Luca Cannata,
che si vedrebbe costretto, finora, a ridurre da 380 a 236 la
pianta organica del Comune. Una situazione che rende bene
l’idea  della  sofferenza  che  stanno  vivendo  i  Comuni  del
Siracusano, ma non solo. Tanto che il primo cittadino Cannata
anticipa:  “Il  28  gennaio,  alle  19,  tutti  i  Comuni  della
Sicilia  spegneranno  l’illuminazione  pubblica  per  rendere
l’idea di come, l’assenza di servizi al cittadino, non sia
un’ipotesi  poi  tanto  remota.  Il  9  febbraio,  invece,  si
terranno Consigli comunali sull’argomento. Un’iniziativa che
anche in questo caso riguarda tutti i Comuni dell’Isola”. I
sindaci insomma scendono in piazza per protestare. Per far
capire  quanto  difficile  oggi  sia  amministrare  con  tagli
continui di fondi. Il sindaco di Avola, Luca Cannata, infatti
anticipa: “Stiamo pensando di inviare i nostri bilanci al
presidente della Regione e a quello del Consiglio per fare
capire  loro  quanto  difficile,  se  non  impossibile,  sia
garantire i servizi essenziali ai cittadini”. E continua: “La
scorsa settimana abbiamo avuto un incontro con l’assessore
regionale  all’Economia,  Alessandro  Baccei  proprio  sulla
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situazione finanziaria dei Comuni e sui servizi da erogare ai
cittadini. Abbiamo chiesto di intervenire con urgenza, ma la
risposta  è  stata  a  dir  poco  assurda:  Bisogna  tagliare  i
“lauti”  compensi  dei  consiglieri  comunali  chem,  voglio
precisare, ammontano a 27 euro a seduta”.

Siracusa.  Sicurezza  stradale
e  prevenzione  incidenti,
"Insieme si può"
Si chiama “Insieme si può” ed è il mini-ciclo di due seminari
promossi dalla Polizia Stradale di Siracusa per parlare di
sicurezza per la prevenzione di incidenti stradali causati da
alcool e droghe. Stamattina il primo appuntamento, rivolto ai
Dirigenti  Scolastici  ed  ai  professori  referenti  per
l’educazione stradale e la salute degli istituti comprensivi e
superiori della provincia di Siracusa. A moderare il dibattito
è Gianni Catania, direttore di SiracusaOggi.it e FM Italia, e
Mimmo Contestabile, conduttore della popolare trasmissione di
FM Italia “RadioBlog”.
Dopo i saluti del prefetto Gradone, del questore Caggegi e del
comandante del compartimento Sicilia Orientale della Polizia
Stradale, gen. Cosimo Maruccia, il comandante della Stradale
di  Siracusa,  Antonio  Capodicasa,  introdurrà  i  temi  della
campagna che si inserisce nel progetto Icaro.
Secondo seminario sabato 24, rivolto ai medici di medicina
generale, ai pediatri ed ai medici delle strutture ospedaliere
e ambulatoriali.
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Noto.  Arriva  la  luce  nelle
rotatorie dello snodo
Si accendono le torri faro delle rotatorie del nodo di Noto.
Ad annunciarlo è il sindaco, Corrado Bonfanti, il quale ieri
ha incontrato i responsabili di Enel distribuzione, riuscendo
a  dettare  i  tempi  per  l’accensione  degli  impianti  di
illuminazione  delle  rotatorie  in  questione.  Entro  24  ore,
così,  gli  svincoli  che  regolano  il  traffico  veicolare  in
entrata e in uscita dalla città netina, saranno illuminati.
“Si tratta di un momento molto atteso da tutta la comunità –
afferma  il  sindaco  Corrado  Bonfanti  –  che  risolve
definitivamente  le  problematiche  legate  alla  sicurezza
stradale”.

Priolo. Casco in regalo per
gli  studenti  che  hanno
conseguito  il  patentino  per
la moto
Dei caschi in regalo a quegli studenti che hanno superato nel
2014  l’esame  di  guida  per  il  ciclomotore.  Sono  stati
consegnati durante una snella cerimonia nell’aula consiliare
del Municipio di Priolo. Insieme ai genitori c’era anche il
sindaco di Priolo, Antonello Rizza, il comandante dei vigili
urbani,  Giuseppe  Carpinteri,  l’assessore  al  turismo  e
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spettacolo, Alessandro Vutera, l’assessore ai lavori pubblici,
Santo Gozzo ed il consigliere comunale Iuri Bonafede.
“Abbiamo  voluto  lanciare  un  forte  messaggio  per  la
prevenzione, perché si comprenda che il semplice gesto di
mettere il casco può salvare la vita”, ha spiegato il sindaco
Rizza.
“Vogliamo  che  i  ragazzi  indossino  il  casco  non  solo  per
rispettare  un  obbligo  imposto  dalla  legge  –  aggiunge  il
comandante Carpinteri – ma, soprattutto, in nome di quella
sicurezza  che,  sulla  strada,  deve  essere  la  priorità
assoluta”.
I  giovani  ai  quali  è  stato  consegnato  il  casco  hanno
partecipato ad al bando, pubblicato sul sito del Comune di
Priolo, semplicemente segnalando d’avere superato gli esami di
guida.

Siracusa.  Completamento  del
teatro comunale e regolamento
per  la  realizzazione  di
murales in Consiglio
Torna a riunirsi stasera, alle 19, il Consiglio comunale in
prosecuzione di seduta. Ieri infatti, dopo l’approvazione dei
primi due punti all’ordine del giorno, è venuto a mancare il
numero  legale.  In  apertura  dei  lavori  il  consigliere
Castagnino ha chiesto il rinvio del punto sulla relazione del
sindaco,  data  l’indisponibilità  del  primo  cittadino  a
presenziare ai lavori d’aula. Il Consiglio ha quindi approvato
i  verbali  della  seduta  dello  scorso  13  ottobre,  prima  di
trattare  l’atto  di  indirizzo  illustrato  dal  consigliere

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-completamento-del-teatro-comunale-e-regolamento-per-la-realizzazione-di-murales-il-consilgio-torna-a-riunirsi/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-completamento-del-teatro-comunale-e-regolamento-per-la-realizzazione-di-murales-il-consilgio-torna-a-riunirsi/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-completamento-del-teatro-comunale-e-regolamento-per-la-realizzazione-di-murales-il-consilgio-torna-a-riunirsi/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-completamento-del-teatro-comunale-e-regolamento-per-la-realizzazione-di-murales-il-consilgio-torna-a-riunirsi/


Stefania Salvo, prima firmataria, sul tema delle disparità di
genere. L’atto impegna l’Amministrazione ad individuare “la
sede dell’assessorato alle Pari opportunità che diventi al
contempo casa delle associazioni che svolgono attività nel
campo  della  lotta  alle  discriminazioni;  a  redigere  un
regolamento istitutivo della Commissione comunale consultiva
per le pari opportunità con al suo interno rappresentanti
della Giunta, del Consiglio comunale, del mondo della scuola e
delle associazioni che si occupano di violenza di genere e di
politiche  della  non  discriminazione;  a  istituire  un  Albo
comunale  delle  associazioni  che  si  occupano  delle  stesse
tematiche e lo sportello comunale di ascolto; a destinare
stabilmente in bilancio delle somme per le pari opportunità”.
Nel dibattito sono intervenuti i consiglieri Salvo Castagnino
che,  pur  condividendo  l’atto  di  indirizzo  nella  sua
impalcatura, si è detto contrario all’istituzione di nuove
“Commissioni ed Albi che di fatto burocratizzano ancora di più
la materia”. Carmen Castelluccio ha invece invitato l’aula “a
cogliere  lo  spirito  dell’atto  di  indirizzo,  che  va  nella
direzione del sempre maggiore coinvolgimento delle donne nel
pubblico come fatto di democrazia”. Un giudizio positivo è
venuto anche dal consigliere Cetty Vinci, mentre l’assessore
Valeria  Troia  si  è  impegnata  a  continuare  nel  “confronto
sociale avviato con la città sui temi della parità di genere e
della lotta a tutte le forme di discriminazioni”.
Il Consiglio riprenderà i lavori dall’atto di indirizzo a
firma  dei  consiglieri  Rodante,  Milazzo  e  Sorbello  sul
completamento del Teatro comunale. Gli altri punti all’ordine
del giorno sono l’atto di indirizzo a firma del consigliere
Burti  per  promuovere  l’iniziativa  “Social  housing”  e  il
Regolamento per la realizzazione di Murales.


